

Banco Mundial prepara nueva línea de crédito para México

□ *Los recursos apoyarán medidas preventivas contra la influenza*

- El préstamo será de 180 millones de dólares, dice
- En total, habrá 5 mil mdd para varios proyectos

Esther Herrera - Finsat /
Jeanette Leyva - enviada

MONTERREY, NL, 2 de junio.— Axel van Trotsenburg, director para México y Colombia del Banco Mundial (BM), anunció que prepara una segunda línea de crédito, por 180 millones de dólares, para apoyar al país en los problemas derivados de la influenza A(H1N1). La idea es destinarlos a medidas preventivas.

“Este proyecto está en preparación e iría directamente para medidas preventivas contra la influenza humana. Los recursos podrían quedar listos hacia finales de este mes. Realmente hemos reaccionado muy rápidamente”, comentó.

Luego de su participación en el Foro IMEF 2009, “Reordenación económica, acciones y decisiones”, que se lleva a cabo en esta ciudad, el directivo dijo que México es uno de los países de América Latina que más se ha benefi-



Axel van Trotsenburg. (Foto: Eladio Ortiz)

ciado con el financiamiento institucional este año.

Refirió que a raíz de los problemas originados por la crisis sanitaria —la influenza—, el Banco Mundial autorizó un crédito exprés por 25 millones de dólares para ayudar al gobierno de México.

Además, el directivo anunció la canalización de recursos por cinco mil millones de dólares para diversos proyectos de infraestructura y transporte, monto que re-

presenta el doble de lo otorgado en 2008.

“Nosotros hemos acordado con Hacienda, con el secretario Agustín Carstens, desarrollar en 2009 un programa de cinco mil millones de dólares.

“Hemos comenzado con una primera operación de mil 500 millones de dólares para el Programa Oportunidades”, adelantó. Igualmente, dijo, se dará seguimiento a la agenda de **cambio climático** en México, lo cual será



Fecha 03.06.2009	Sección Finanzas	Página 5
----------------------------	----------------------------	--------------------

una demostración muy importante para la comunidad internacional.

Detalló que la línea de crédito por cinco mil millones de dólares ha sido en su mayoría para hacer frente a la recesión económica global; de ese monto, hasta el momento se han desembolsado casi tres mil millones.

Entre los préstamos aprobados destacan mil 503 millones de dólares al Programa Oportunidades, mil diez millones para la Sociedad Hipotecaria Federal (SHF), para el financiamiento privado a la vivienda, y 401 millones para el desarrollo de políticas para el medio ambiente.

Indicó que de los 34 mil millones de dólares que el BM otorgará este año en créditos a escala mundial, unos 14 mil millones serán destinados para América Latina.

En su ponencia "Expectativas de crecimiento de la economía mundial", Van Trotsenburg advirtió que esta crisis financiera mundial ha traído tendencias proteccionistas; la preocupación es que éstas puedan materializarse y extenderse entre las economías desarrolladas.

Comentó que la actual crisis ha manifestado que ciertas medidas anticrisis no se pueden replicar a todos los países, dadas las condiciones y efectos que han causado. ☒